

Grazielle & Marine



Marie, ma grande sœur

Toujours présente pendant mon enfance et mon adolescence tu étais là dès que j'avais besoin de toi.

Nous partagions la même chambre, le même lit, les mêmes rêves certainement et nous étions liées par une belle complicité.

J'aimais ces moments avec toi où on rigolait beaucoup pour les tâches ménagères, j'entends encore ton rire pendant la vaisselle du soir, une au lavage et l'autre au rinçage. L'odeur puante du thermos de papa qui avait fermenté toute la journée, la corvée quotidienne. Mais on rendait ça amusant entre deux casseroles et des bulles de PEC.

Je n'ai jamais oublié qu'à l'adolescence il a fallu te battre pour pouvoir poursuivre tes études supérieures, les parents étaient stricts avec toi car tu étais une fille.

Et la contrainte c'est que tu devais dormir chez pépé et mémé, et là j'avoue, pas très fun pour les soirées étudiantes... Tu devais demander la permission de sortie du jeudi soir sauf que l'on n'avait pas de téléphone à l'époque du coup tu téléphonais à la voisine pour parler à maman, et même si elle avait envie de hurler ou de dire non elle devait se contenir et tu finissais toujours par sortir ou presque!!!

Je t'accompagnais au club étudiant bien sûr, car maman n'était pas rassurée que tu sortes seule. Le plus drôle c'est qu'à l'entrée je passais sans problème et toi qui étais majeure tu étais obligée de montrer ta carte d'identité. Ça te rendait dingue, mais bon tu finissais par rentrer. C'était une autre époque bien sûr, on ne peut pas leur en vouloir.

Mais tu n'as rien lâché et ton diplôme, tu l'as décroché, bien mérité, j'étais fier de toi tu sais. À tout juste 20 ans tu avais le permis de conduire et tu nous baladais partout dans ta petite R5 Rouge.

À l'époque maman et papa avaient accepté que l'on parte en vacances tous les 4, enfin Vincent était à l'armée il venait nous rejoindre que le week-end. On avait atterri dans un camping 0 étoiles à Frontignan, c'était l'aventure, mais qu'est qu'on avait rigolé. Premières vacances, premières libertés, du soleil, de la fête et des rencontres en tout genre: de la fille désespérée qui se trouvait moche aux incrusteurs qui mangeaient nos repas... Et nos amourettes de vacances évidemment! 3 semaines de pur bonheur et il n'en fallait pas plus sinon le père venait nous chercher par la peau des fesses!!!

Devenue maman la même année, nous passons nos week-ends tous ensemble avec nos enfants. Quel bonheur de les avoir vus grandir ensemble, mais aussi chouiner. Je pense que tu me rejoins quand je dis qu'ils ont une belle relation aujourd'hui entre cousins/cousines.

Marie & Luc



Nous avons passé de nombreux étés ensemble à Saint-Georges-de-Didonne, les Landes, la Corse, l'Espagne, l'Ardèche et j'en passe... Y'a même une fois, on avait loué des mobile homes dans les landes dans des campings différents et on s'était présenté 1 jour avant la location. Du coup vous nous aviez accueillis pour ne pas dormir à la belle étoile.

On passait nos soirées à refaire le monde autour d'un bon verre de vin ou bière et on jouait au tarot ou à la belote. C'était beaucoup de fiestas pour toutes les occasions, toujours à partager des moments avec nos familles, comme par exemple quand on se retrouvait dans l'appart du CE Arjo à 15 pour une capacité de 6.

À l'adolescence de nos enfants les vacances devenaient plus compliquées, on avait du mal à les gérer et je me souviens on cherchait nos gamins en pleine nuit sur la plage en nuisette en Espagne

Heureusement nous avions cette passion pour la moto et qu'en nos enfants n'ont plus voulu venir en vacances avec nous cela a été un bon tremplin pour cette étape de la vie.

Nous avons même créé un groupe " les potes détente". Nous organisons des projets de voyage en moto avec toute la logistique qui va avec, c'était des bonnes parties de rigolades et de complicités avec Véro et Philippe, autour d'un bon repas chez les uns et les autres, le road-book sur le réservoir on a usé de la gomme pour aller en Corse, Bretagne, lacs italiens, Île d'Oléron, le sud de la France, les gorges de l'Ardèche, et maintenant on vient souvent se balader en Bourgogne un joli coin de paradis

Marie, maintenant tu es une jeune retraitée dynamique et tu passes des jours heureux avec Eric avec qui tu as des passions communes, le potager, la poterie, des activités diverses,

Aujourd'hui est un jour important, vous concrétisez votre amour par ce mariage et j'en suis le témoin. Je suis surtout le témoin de cette tendresse qu'il y a entre vous, témoin qu'il n'y a pas d'âge pour se dire oui, témoin qu'au milieu du charollais l'amour est dans le pré et que demain vous appartient.

Nous sommes tous très heureux d'être présents et de festoyer jusqu'au bout de la nuit tous ensemble.

Je vous souhaite comme le prince et la princesse de vivre heureux mais surtout ne pas faire d'enfants ça ne serait pas raisonnable, d'autant que Laïka est venu compléter cette grande famille

Mais plutôt d'être des futurs grands-parents aimants au milieu de toute cette tribu.
et VIVE LES MARIÉS!

Marie & Eric

